
Liebe JuLis, liebe Fördermitglieder, 

liebe Interessentinnen und Interessenten,

in den letzten Tagen habe ich oft an meine ersten Gehversuche bei den Jungen Liberalen 

gedacht. Damals, 2013, bin ich als Schüler immer von Groß Kreutz nach Potsdam 

gependelt, um bei Stammtischen, Mitgliederversammlungen und Wahlkampf- 

Aktionen mitmachen zu können. Die JuLis waren sehr viel kleiner als heute – aber 

mindestens genauso herzlich.

In den vergangenen rund neun Jahren bin ich im Verband groß geworden, habe Freunde 

gefunden, Geburtstage in FDP-Landesvorstandssitzungen verbracht, zweimal für den 

Landtag kandidiert und jede Menge über den politischen Betrieb gelernt.

Als ich im März 2016 Landesvorsitzender wurde, hing die Verbandsarbeit von einigen 

wenigen ab. Heute haben wir das große Glück, auf die Unterstützung von unzähligen 

jungen Menschen aus ganz Brandenburg zurückgreifen zu können, die über ein 

unglaublich hohes Maß an Engagement und Professionalität verfügen.

In ihrer 31-jährigen Verbandsgeschichte hatten die märkischen JuLis zu keinem 

Zeitpunkt mehr Mitglieder als heute. Allein in meiner Amtszeit konnte ich dabei 

zusehen, wie wir uns mehr als versechsfacht haben. Diese historische Stärke bietet 

uns nun die einmalige Chance, aus strukturschwachen Regionen neue Hochburgen zu 

formen. Ein gewaltiger Kraftakt, bei dem es auf jedes Mitglied ankommen wird.

Mit der Neuaufstellung der FDP Brandenburg auf ihrem Landesparteitag am 18. 

Dezember ist ein guter Zeitpunkt gekommen, auch ein neues Kapitel in der 
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Verbandsgeschichte der JuLis aufzuschlagen. Ich habe mich daher dazu entschieden, 

zum darauffolgenden Landeskongress am 19. Dezember als Landesvorsitzender der 

Jungen Liberalen Brandenburg zurückzutreten.

Für den starken Rückhalt, die große Unterstützung und die gute Zusammenarbeit in 

all den Jahren möchte ich mich bei allen Mitgliedern bedanken. Und so wie ich in den 

vergangenen Jahren immer wieder auf den Erfahrungsschatz meiner Vorgängerinnen 

und Vorgänger zurückgreifen durfte, so stehe ich dem Verband und der/dem neuen 

Landesvorsitzenden selbstverständlich auch jederzeit gerne zur Seite.

In den vergangenen sechs Jahren haben wir sehr viel erreicht. Doch ich bin mir sicher: 

Das Beste liegt noch vor uns.

Euer Matti

Ein besonderes Dankeschön gilt allen Vorstandsmitgliedern, mit denen ich in den vergangenen Jahren zusammenarbeiten und von 

denen ich viel lernen durfte: Jeff Staudacher, Martin Schüler, Eric Vohn, Rico Kerstan, Stefan Kleff, Tim Friedhoff, Steffen Miegel, 

Isabelle Schmechta, Laura Staudacher, Anne Vormelchert, Martin Pfisterer, Jonas Kober, Jasmin Stüwe, Kay Martin, Zyon Braun, Sarah 

Wischnewski, Ole Gawande, Luisa Theinert, Noreen Thiel, Daniel Thiel, Tom-Morten Theiß, Theo Kühne, Fabian Jahoda, Sebastian Löser, 

Marcel Richter, Viktoria Otte, Madeleine Floiger, Justus Gutsche, Amelie Ehrlich und Felix Zimmermann.
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